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承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 1230

例会場 名古屋東急ホテル

事務局 Ta763-5110FAX763-5121

会長 加藤重雄

幹事 小林英毅

鰯鋪委譲鈴木聖三
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第1515回平成26年9月2日（火）

講演： 『子どもたちの未来を育てよう』
～ひとり親家庭への支援～

～別れて暮らす親と子どもの面会交流支援～

NPO法人あったかハウス

事務局長山田修暉様理事臼田公子様

加藤会長挨拶

第1回世界社会福祉会議出席

の後タンペレイ市からフィン

ランドの首都ヘルシンキへ移

動、フィンランドの福祉関係者

とレクチャー｡その時印象に残

ったのが、フィンランド側の一

人が「我国を含むスカンジナビ
先週の例会・……･………………．．……･………･“

第1514回平成26年8月26日 （火）曇

友愛の日

ア半島の国々をよく見て行って下さい」 「日本の皆さん

は日頃、自然を見たことは無いでしょう？又田舎のな

い国で､私から見ると、とっても可哀想な国民だなあと

思います」と言われました。

厚生省の役人を含む26名全員が顔を見合わせ、首をか

しげました。厚生省の役人が、すかさず反論「日本には

-|一分自然はあります。国土の80%近くが山林です。山
は美しい富士山をはじめ、北は北海道から南は九州まで

美しい山がたくさんあります。川も最長の信濃川や、日

本のほぼ中心の名古屋市の西部には木曽・長良・揖斐の

大きな川が流れていますよ。 」

私もフィンランドの人達がどうして日本の事をこん

なふうに思っているのか不思議でしたので聞いて見ま

した。すると、 日本の事はテレビでよく紹介されるが、

早朝から満員電車に乗せられセコセコと会話もせず早

足で歩きオフィスへ向かい、がむしゃらに働いている

映像や、自動車の組み立て工場で一生懸命車の組み立て

を行っている映像、また白物家電の組み立て工場などの

映像しか放映されてないそうです。なるほど、と。しか

しそうではないと、田舎も自然もたくさんあると、訂正

して後日写真をお送りしました。

そのあとスカンジナビア半島の隣､福祉の先進国であ

るスウェーデンへ行きました。そこで観光案内の素敵な

女性に会いました。続きはまた後日

◆我らの生業

◆四つのテスト

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介 牧野和佳奈さん

◆出席報告

会員41 （ 38 ）名

出席率 78． 95％

前々回8／5 （修正出席率）

◆9月会員誕生日

竹内克豊君（9／3） 谷口

三好 親君（9／6） 上村

吉田節美君（9／23） 大口

(牧野さんゲスト）

出席30名

100％

優君

和則君

弘和君

（9／5）

(9／12）

(9／26）

小林幹事報告

1） 9月27日 （土）社会奉仕地区補助金事業「東山動

物園アニマルプロジェクト」のご案内をお配り致し

ております。お目通し、ご家族の皆様ともにご参加

下さい

2） 10月7日の優良従業員表彰の推薦願いをお配り致

しております。よろしくお願い致します

3）先週秋の親睦行事、秋季家族会のご案内を郵送致

しております。是非皆様ご参加の程よろしくお願

い致します。尚、出欠の返信は9月19日までに願

います

4） 10月28日の職場例会は揚輝荘見学に決定致しま

した。 後日詳細ご案内致します

5）9月のロータリーレートは先月と変わらず1ドル＝

102円です。

◆8月理事役員会議事録 (8／19）

審議報告事項

1）職場例会について

10月28日 （火） 12:30開始

揚輝荘（北園・南園）見学

12:30～例会食事は松楓閣にて行う

（集合：松楓閣）

会長ﾃｰﾏ「ロータリーを楽しもう』 本紙は再生紙を使用しておりますc



13:10～揚輝荘見学北園（伴華楼）約30分

南園（聴松閣）約30分

随時流れ解散で後日案内

承認

2） ロータリー希望の風奨学金支援協力について

現状報告と今後の取り組みについては、ロータリー

の友8月号P28～P30参照

@1,000×会員数41 (41, 000円）
特別基金積立金より支出奨学支援

会長青少年奉仕委員長連名にて奨学金支援協

力の主旨説明案内 承認

3）事務局員給与の件

今期昇給有り予算の関係上会長一任 承認

4）指名委員会10月7日例会終了後開催

委員各位本日付案内

5）職業奉仕委員会

・優良従業員推薦のお願い8月26日付会員案内

6）親睦委員会

秋季家族会 10月14日 （火）午前8:30池下発

バスツアー「駒ヶ根光前寺・塩尻ワイン探訪と旬の

まつたけ料理の旅」 会費一人15,000円

8月20日会貝ご自宅宛に案内郵送
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(8月26日）

小林英毅

本日は囲碁会です。 4Fにてお待ちします

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

池森由幸 樫尾富二 加藤重雄

小山雅弘 牧野登志子 柵木充明

松岡多加倫 松浦宏紀 宮尾紘司

水口 純 鍋野可幸 西川豊長

大口弘和 大谷 恩 佐野 寛

鈴木聖三 竹内眞三 谷口 優

舎人経昭 碓氷美佳 和田正敏

渡避源市

三好 親 会員誕生日お祝い

大口弘和 会員誕生日お祝い

谷口 優 会員誕生日お祝い

吉田節美 会員誕生日お祝い

足立一郎 ご夫人誕生日お祝い

鈴木理之 ご夫人誕生日お祝い

恰計69， 000 円’

(8月19日）

近藤雄亮ガバナー･高須洋志地区幹事(瑞穂RC)

本日はよろしくお願い致します

加藤重雄

本日は近藤ガバナー高須地区幹事ご来訪有難う

ございます。ごゆっくりお楽しみ下さい

小林英毅

本日は近藤ガバナー高須地区幹事ご来訪有難う

ございます。ごゆっくりお楽しみ下さい

宮尾紘司

本日より中区役所市民ギャラリーにて伊藤健文

さん会長の松風会の耆展が開催されます。私の作品

も出ていますので興味のある方は御覧下さい

大谷 恩

バスケットボール部全国優勝しました。

応援ありがとうございました

鈴木聖三

8月12日長男に2人目の男の孫が生まれまし

た。長女長男併せて5人の孫に恵まれました。

うれしいです

吉田節美

ガバナーをお迎えして

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

樫尾富二 小山雅弘 松岡多加倫

三好 親 水口 純 鍋野可幸

西川豊長 大口弘和 太田和孝

尾関武弘 佐野 寛 鈴木理之

竹内眞三 谷口 優 和田正敏

渡遥源市 山本眞輔 吉田 玄

本日はガバナー公式訪問です。近藤雄亮ガバナー

高須洋志地区幹事 宜しくお願い致します

堀江宏輝 ご夫人誕生日お祝い

（公財） ロータリー米山記念奨学会ニュース

＜ハイライトよれや寺173号>$ll

寄付金速報-2014-15年度も好調スタート

2014-15年度がスタートして約1カ月が経ちました。

7月の寄付額は約2億1,200万円で、前年度と比べて

3.3％増、約670万円の増加となりました。

普通寄付金が1.7％増、特別寄付金が7.6％増と合計金額

は2009年度以降の6年間で最高額を達成し、昨年と同

様に2億円の大台を突破することができました。好調な

滑り出しに寄付者の皆様に厚く御礼申し上げます。日本

のロータリーが世界に誇る米山奨学事業の継続と発展

のため、今後ともご支援ご協力賜りますよう、よろしく

お願いいたします。

来春採用の奨学生募集始まる

2015年4月採用の新規奨学生募集が始まりました。

各地区の米山奨学委員会からの報告により決定した指

定校は全国で533校（前年度531校） 、指定校からの被

推薦者数は1,644人（前年度1‘543人）で、この中から

新規奨学生約500人が選ばれます。

地区奨励奨学金（大学・大学院以外の教育機関在籍者が

対象）を導入した地区は、過去最多の13地区となり、

地区奨励奨学金の指定枝に選ばれた20校のうち8校が

初指定となりました。

また、指定校への要望として、地区独自の推薦基準を提

示したのは34地区中31地区でした。最も多かった要望

は、被推薦者の国籍が偏らないよう配慮して欲しいとい

うもので、そのほかに、日本語運用能力や応募者の学年、

コミュニケーション能力の高さ、などが挙げられました。

恰計85， 000 円’
、

、一・一一一・一一ローーーーーーーーーーーーーーーーー．－－－－－－．一一F二〆

次回例会 ： 平成26年9月9日 （火) 4F栄の間
講演： 『全国に誇れる名古屋のまちづくり』

名古屋市会議員 おくむら文洋様


